

Reiner Schöne

Programm- Übersicht

Reiner Schöne - Songs & Storys

Reiner Schöne ist einer der wenigen deutschen Sänger und Schauspieler mit einer internationalen Karriere. Er wuchs in Weimar auf, und dort absolvierte er auch sein Schauspielstudium am Deutschen Nationaltheater. Parallel zur Schauspielerei machte er als Sänger und Songschreiber von sich reden, spielte Theater, drehte DEFA-Filme und nahm die ersten Schallplatten auf. 1968 kehrte er nach einem Konzert in West-Berlin nicht mehr in die DDR zurück. Noch im gleichen Jahr hatte er im Westen seinen Durchbruch als Hauptdarsteller Berger in der Deutschen Erstaufführung des Rock-Musicals "Hair". 1972 folgte dann die Titelrolle in wiederum einer Deutschen Erstaufführung, Andrew Lloyd Webbers "Jesus Christ Superstar".

Bewaffnet mit seiner Gitarre und der Mundharmonika begrüßt Reiner Schöne in seinem Solo- Programm **Songs & Storys** seine Gäste. Umrahmt wird es von seinem Buch & Hörbuch "Werd ich noch jung sein, wenn ich älter bin". Eine Zeitreise von den Bombennächten in Weimar, durch die alte DDR in den Goldenen Westen, weiter in den Wilden Westen Amerikas. nach Hollywood und wieder zurück nach Germanv.

Reiner Schöne Band - Songs & Storys

„Mitten ins Herz“ ist sein aktuelles musikalisches Werk, das er in Berlin zusammen mit Thomas Wolfram / Kontra- und E-Bass, Robert Puls / Schlagzeug & Percussion und dem legendären Jazzpianisten Ulrich Gumpert aufnahm. Reiner Schöne und Uli Gumpert kennen sich seit den frühen Tagen in Weimar und haben jetzt endlich musikalisch zusammengefunden. Bluesbetonte Singer/ Songwriter- Musik prägt die neue Produktion. Kein selbstgerechtes Alterswerk, nein ganz das Gegenteil, frisch und gelöst, weltoffen und ohne Korsett ist der Musik- Stil übergreifend, der Blues als Basis – Crossover als Motto.

Der Titelsong „Mitten ins Herz“ als Lebenserklärung, immer wieder zu versuchen, die Hoffnung nicht zu verlieren und immer wieder aufzustehen. Mit Zeitgeist und Witz bestechen die Songtexte, sie spiegeln das Lebensgefühl einer ganzen Generation wider.

Ein weiterer Diamant ist das Remake von „Wird ich noch jung sein, wenn ich älter bin“. Der Song in Zusammenarbeit mit Konstantin Wecker kommt durch das neue Arrangement zeitlos daher und erfährt auch im Text eine neue Brillanz.

Uschi Brüning, Reiner Schöne & Band - Lieder Geschichten aus Ost & West und der ganzen Welt

Ein musikalisches Portrait von Uschi Brüning und Reiner Schöne. Beide begeben sich auf eine Zeitreise mit Songs, die ihr Leben prägten.

Das "Rockmusiklexikon der DDR" spricht eine deutliche Sprache: "Sie gilt als beste und talentierteste Sängerin der DDR", ist darin zu lesen. Ihre musikalische Karriere begann **Uschi Brüning** 1971 an der Seite von **Manfred Krug** in der „**Klaus Lenz Band**“. Aus der Zusammenarbeit mit **Günther Fischer** entstanden mehrere bemerkenswerte LPs.

Begleitet werden die beiden auch diesmal von der Band um Wolfgang „Zicke“ Schneider (Drums), dem Drummer des legendären „Günther Fischer Quintetts“, an dessen Seite mit Andreas Bicking (Tenorsaxophon & Flöte), Matthias Bätzel (Piano & Hammond Orgel) und Tom Götze (Bass) drei weitere begnadete Musikern stehen.